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令和３年度白山市子ども会議 質問・答弁要旨 

 

 議長：笠間中学校 山崎実乃里（前半）、松任中学校 奥田透真（後半） 

発言順 １ 

質問者 鳥越中学校 藤本 康太郎 

質問事項 アフターコロナに向けて、白山市の取り組みについて 

質問内容 現在、地域のイベントや行事が中止、あるいは規模を縮小

して行わざるを得ない事態になっている。 

アフターコロナに地域を活性化させるために、地域の人

達にもイベント等の企画に関する話し合いに参加してもら

い、その意見を取り入れることはできないか。 

答弁者 鶴来中学校 久司 勇月 

答弁要旨 イベントを開催するにあたって、実行委員会がつくられ、

運営をしている。実行委員会には多くの地域の方々が参加

するため、地域の人達の意見を広く取り入れられるよう努

めている。（担当課：観光課） 

 

発言順 ２ 

質問者 笠間中学校 南 恵莉佳 

質問事項 公園の安全について 

質問内容 ①遊具や施設の点検の専門業者が日常点検をしている地域

の人達へ講習を行い、点検の質を高めることはできないか。 

②中学生以上専用の公園を作ったり、マナーに関する啓発

看板を設置したりできないか。 

答弁者 美川中学校 中前 皐月 

答弁要旨 ①必要に応じて、確認する箇所など具体的な資料を提供し

たい。 

②公園は幼児から高齢者まで幅広い人が安心安全に過ごす

ことができる憩いの施設である。スポーツ等を行うときは

体育施設を利用してほしい。これまでも迷惑行為があった

ときには看板を設置している。（担当課：公園緑地課） 
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発言順 ３ 

質問者 北星中学校 中村 航大 

質問事項 白山市内の小中学校のエアコンの設置について 

質問内容 特別教室などエアコンのついていない教室にエアコンを

設置する予定はあるのか。ある場合はその時期はいつ頃か。 

答弁者 松任中学校 奥田 透真 

答弁要旨 学校全ての教室にエアコンを設置する計画を進めてい

る。今年度中にはつけ終わり、来年の夏は全ての教室でエア

コンが使える予定となっている。（担当課：教育総務課） 

 

発言順 ４ 

質問者 松任中学校 徳田 結香 

質問事項 パソコンの有効活用について 

質問内容 学校以外の施設でインターネット環境を整え、パソコン

を使った学習を行えるようにすることができないか。 

答弁者 北辰中学校 田辺 悠斗 

答弁要旨 公共の場でインターネット環境が十分に整っていないと

ころもあるので、今後、整える必要があると考えている。 

（担当課：学校教育課） 

 

発言順 ５ 

質問者 白嶺中学校 飛田 皐羽 

質問事項 白山ろくの過疎化について 

質問内容 白山ろくの人口を増やし、盛り上げるため、ＳＮＳを使っ

て白山ろくの魅力を若い人へ発信することはできないか。 

答弁者 鳥越中学校 大坪 実優 

答弁要旨 老若男女を問わず、不特定多数の人が閲覧できるＳＮＳ

での情報発信に力を入れ、白山ろくの魅力を知っていただ

けるよう努めていきたい。（担当課：広報広聴課） 
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発言順 ６ 

質問者 北辰中学校 木下 悠花 

質問事項 伝統文化の国際交流について 

質問内容 白山市の伝統文化を知り、外国との交流により互いの伝

統文化を広めるため、白山市の姉妹都市とリモートで交流

することはできないか。 

答弁者 白嶺中学校 飛田 皐羽 

答弁要旨 実際に姉妹都市とリモートでの交流を行っている。リモ

ートだけでは、伝統文化等の体験が制限されるので、そのマ

イナス面を補うため、身近な伝統文化を調べ、姉妹都市など

外国に発信していくことも大切であると考えている。（担当

課：国際交流課） 

 

発言順 ７ 

質問者 鶴来中学校 山崎 実乃里 

質問事項 学校の校則について 

質問内容 ①学校の校則で靴下の色が白以外禁止となっているが、汚

れが目立ちやすい。校章やオリジナルマークが入った紺色

や黒色の靴下を販売するのはどうか。 

②ジェンダー平等の社会になっているので、前髪に関する

校則を男女同じにしてはどうか。 

答弁者 光野中学校 松本 菜佑 

答弁要旨 校則の中には現状に合っていないものもあるかもしれな

い。生徒同士で話し合い学校の校則を改善していくとよい。 

自分たちでより良い学校生活を送れるように意見を言えば

素晴らしい学校になると思う。（担当課：学校指導課） 
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発言順 ８ 

質問者 光野中学校 見神 遼馬 

質問事項 白山市の新型コロナウイルス感染防止の対策について 

質問内容  新型コロナウイルスに関する情報が私たちに届いていな

い。十分に行き届かせる方法はないか。 

答弁者 笠間中学校 南 恵莉佳 

答弁要旨 市では、広報紙、ホームページ、ラインなどで情報を伝え

ている。そのメディアに触れることができない人達には、情

報を得た人が伝えることで、より多くの人が情報を得るこ

とができると考えている。（担当課：危機管理課） 

 

発言順 ９ 

質問者 美川中学校 北村 美澪 

質問事項 通学路の安全について 

質問内容 ①暗い時刻に発生する事故を少なくするために、通学路の

防犯灯を増やしてはどうか。 

②防犯灯を水銀灯からＬＥＤにかえてはどうか。 

答弁者 北星中学校 角 柊太郎 

答弁要旨 順番に水銀灯からＬＥＤにかえているが、防犯灯の数を

増やすよりも、防犯カメラを設置するほうが事故や犯罪の

防止になると考えている。効果的なカメラの設置やプライ

バシーへの配慮もしながら防犯カメラを設置することで、

安全を確保できると考えている。（担当課：土木課、地域安

全課） 

 

 


